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TÉMOIGNAGES DE CONSOMMATEURS

DE L'EUPHORIE AU DÉSESPOIR

 Par Profil supprimé Posté le 30/06/2014 à 11:07

mon histoire avec la drogue a commencée a l'âge de 13 ans.
peut être que le gout de l'interdit est ce qui m'as attiré vers le cannabis en 6e. cependant, l'élément déclencheur a été la
perte de ma mère deux ans plus tard. je me suis retrouvé seul avec ma grande soeur dans un immense appartement du
16e arrondissement de paris. si l'on pourrait pensée que fumer des joints a longueur de journée eu été une forme
d'exutoire, en réalité ce n'était q'un moyen d'exprimé mon sentiment de rébellion. une fois la peine "passer",
l'enthousiasme d'être jeune et déjà indépendant a commencer a m'envahir. en effet, lorsque l'occasion d'expérimenté le
MDMA s'est présenté a moi, inutile de dire que j'ai sauté a pied joint dans le piège qui bientôt allais se refermer sur moi.
voila de ça 4 ans mais je m'en souviens, s'était hier encore, une sensation de joie intense m'a soudain envahit, un besoin
d'exprimé et de recevoir un amour en réalité artificiel. bref classique. Néanmoins les descentes et le changement
d'apparence physique m'ont poussée a stoppé ma consommation de mdma. quelques jours plus tard, la cocaïne faisait
son apparition dans ma vie. je dois avouer qu'au début s'etait magnifique, des soirées au parfum inimitable,l'euphorie des
premières fois, la symbiose entre la musique et l'effet du produit d'autant plus que les premières consommations ne sont
pas ponctuées de descentes.. peu à peu la tolérance s'installe, les prises sont de plus en plus fréquentes, les descentes
de plus en plus violentes.et puis voila que le dealler ce frotte les mains pendant que ton entourage s'inquiète. un beau
jour, je me suis retrouvé à 2 gramme par jour, mais au lieu de me dire il serrait peut être temps d'arrêter je me suis dis je
vais essayer autre choses. c'était le début de ma phase de poly-consomation. cocaïne,kétamine,LSD, free base voila a
quoi se résumais ma vie et mes soirées devenus sinistre,glauque et mal seine. je vais abréger quelque peu mais en gros
je suis réveillé le jour de mes 18 ans après un accident de moto sous l'emprise de cocaïne et de valium (pour la
descente). Des lors j'ai décidé de tout arrêter, de prouvé au monde que j'en été capable et qu'au de la de l'arrêt des
produits, je pouvais également passer mon bac après avoir pour tant végéter trois ans. ça été difficile, ma phase
d'extinction a été laborieuse, j'ai quelques séquelles au niveau hyper-activité et déficit d'attention mais voila aujourd'hui je
tiens à transmettre un message d'espérance à tout ceux qui sont dans la tourmente. une pensée également pour les
proches qui vivent l'enfer de manière impuissante. courage, et surtout n'oubliez jamais qu'avec de la volonté tout est
possible.
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